

Personalnotiz

in: Mitteilungen Nr. 232 (2/2017), S. 20

Astrid Goltz, die bisher für die HU Campaigner- und Fundraisingaufgaben wahrgenommen hat, verlässt die Geschäftsstelle auf eigenen Wunsch zum 31. Mai 2017. Seit ihrer Rückkehr aus der Elternzeit war Astrid in Teilzeit für die HU tätig und engagierte sich parallel in der „Aktion Agrar“, zu deren Mitbegründer/innen sie gehört. Künftig will sie sich ganz auf ihr Engagement bei Aktion Agrar konzentrieren.

Der Bundesvorstand hat sein Bedauern, aber auch Verständnis für diese Entscheidung gezeigt. Die Mitglieder des Vorstands und viele Aktive aus den Regionalgruppen, die Astrid oft unterstützte, bedankten sich bei ihr für ihr großes Engagement, das sie in den letzten dreieinhalb Jahren in die HU einbrachte. Der Vorstand hat auf seiner letzten Sitzung beschlossen, die frei gewordene Stelle vorerst nicht zu besetzen. Aktuelle Aufgaben werden von Carola Otte und Sven Lüders übernommen.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/232/publikation/personalnotiz/>

Abgerufen am: 10.08.2022